

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Iribas defiende la igualdad de oportunidades ante un grupo de alumnos con discapacidad

Se trata de estudiantes del centro concertado de educación especial Isterria

Martes, 03 de febrero de 2015

El consejero de Educación, José Iribas, ha defendido la igualdad de oportunidades ante un grupo de alumnos con discapacidad que estudian en el centro concertado de educación especial Isterria, que es gestionado por la Fundación Caja Navarra.

En una recepción ofrecida en su despacho, Iribas ha destacado la “necesidad” de garantizar que cualquier persona tenga las mismas oportunidades. “Todas las personas somos igualmente valiosas y tenemos los mismos derechos”, ha indicado.

El encuentro ha tenido lugar con motivo de la entrevista que el grupo de alumnos quería hacer al consejero para su publicación en la revista del centro. En ella se han abordado asuntos de carácter más personal, como la época estudiantil del consejero, así como su faceta profesional y, más concretamente, temas relacionados con la educación especial.

Los y las estudiantes que han asistido a la reunión son Mikel Arlanzón, Iván González, Estanis de Andrés, Itxiar Garjón y Álex Laura, quienes han acudido acompañados por Rita Arteta y Mainer Cormenzana.



El consejero Iribas, con alumnos del centro Isterria.